

La structure en bois montée pour la Saint-Jean incendiée

Par **Le Républicain Lorrain** – 25 juin 2022



Le maire, désabusé, devant les restes de la structure de plus de 8 mètres montée par les services de la ville et les bénévoles. Photo RL

Dans la nuit de vendredi à samedi, vers 3 h du matin, des personnes mal intentionnées ont dégradé la structure en bois montée à l'occasion de la fête de la Saint-Jean, qui devait se tenir ce samedi 25 juin au soir. Ils y ont mis le feu, la réduisant en cendres.

Le retour de la Saint-Jean était attendu de tous les Guénangeois, après trois ans d'absence. Il s'agissait de la première animation dans le cadre des estivales prévues tout l'été.

Une plainte sera déposée, les services de la police municipale et de la gendarmerie feront parler les caméras de vidéosurveillance qui encadrent le site pour poursuivre les personnes impliquées.

Des heures de travail réduites à néant

« Pour les bénévoles et tous les Guénangeois qui ne pourront pas profiter du point d'orgue de cette manifestation, nous ne pouvons pas laisser faire en toute impunité. Des heures de travail des services mais surtout d'une équipe de bénévoles volontaires sont réduites à néant. Ce n'est pas seulement la municipalité qui se retrouve démunie, mais tous les Guénangeois », s'insurge le maire, Pierre Tacconi.